

Saint-Georges-d'Orques

La Palette fait une large place aux artistes peintres talentueux

L'école de peinture et de dessin La Palette saint-georgienne vient d'exposer les travaux de ses élèves à la salle des mariages. C'est l'occasion de présenter cette association, présidée par Bernadette Dumond. La Palette fonctionne en atelier depuis dix-sept ans sous la direction artistique de Christian Martel, artiste peintre diplômé des beaux-arts et d'arts plastiques.

De nombreuses matières étudiées

Ce mode de fonctionnement permet à la fois une initiation aux arts et le développement d'une recherche personnelle. L'enseignement ou plutôt l'accompagnement, est progressif et varié. Il s'adresse aux adultes souhaitant élargir leurs compétences ou découvrir le dessin, la peinture et ses différentes techniques tout en développant leur imagination créa-



■ Les artistes peintres autour du maire. L'association fonctionne en atelier, tous les mardis.

tive. De nombreuses matières sont étudiées : fusain, aquarelle, huiles, acrylique. Chacun peut s'exercer, suivant son envie, au travers de thèmes variés tels le paysage, la nature morte, le personnage ou l'abstraction. Le travail dans cet atelier se fait dans la joie et la bonne humeur sans

esprit de compétitivité, chacun y trouvant sa place. Les visiteurs ont pu mesurer les progrès accomplis par les élèves exposants : Fabienne Ballin, Olivia Colombier, Bernadette Dumond, Hélène Joyeux, Lydie Juers et Corinne Fernandez. Après avoir félicité les artistes et l'association, le maire

a annoncé que l'ancienne mairie sera affectée aux associations culturelles.

► **Pratique :** l'atelier fonctionne tous les mardis, de 17 h 30 à 20 h 30, à la Maison des Associations. Contact : Bernadette Dumond, 04 67 75 06 67.

Correspondant ML : 06 65 30 64 88 + [blog](#)